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Aos sete de outubro do ano de dois mil e vinte e um, reuniu-se o Conselho de Gestão do
Campus Santa Teresa, às quinze horas e trinta e cinco minutos, por webconferência através
da plataforma RNP, para a Quinta Reunião Ordinária do corrente ano. A reunião foi convocada
nos termos do Ofício Circular nº 06/2021/CG, de quatro de outubro de dois mil e vinte e um,
assinado pela Presidente do Conselho de Gestão, Senhora Walkyria Barcelos Sperandio, a
qual contou com a presença dos conselheiros Walkyria Barcelos Sperandio, Milson Lopes de
Oliveira, Robson Celestino Meireles, Iraldirene Ricardo de Oliveira, Ednéia Nunes da Silva,
Hediberto Nei Matiello, Edna Nunes da Silva, Hugo Henrique Quintela Alessandra Peroni,
Alberto Chambela Neto, Tiago Dalapícola, João Nacir Colombo, Antônio Borsoi Neto, Marco

A reunião foi presidida pela Tose e da secretária do conselho Thais Totola Vasconcelos. 
, que iniciou aPresidente do Conselho de Gestão, Senhora Walkyria Barcelos Sperandio

sessão e, após os cumprimentos, apurou o quórum e passou à análise da ata da quarta
reunião ordinária do Conselho de Gestão, realizada no dia cinco de agosto de dois mil e vinte e

. Foi realizada a leitura da ata e, consultados os conselheiros, estes se manifestaramum
favoráveis a sua aprovação sem ressalvas. Ato contínuo passou-se à análise dos pontos de
pauta. Informes GeraisPrimeiro ponto de pauta:  A Presidente iniciou a reunião:
esclarecendo ao Conselho que o projeto Famílias Fortes, que foi mencionado na reunião
anterior e que seria desenvolvido pela Coordenadoria de Extensão com o município, após
reuniões para discutir a implementação do projeto, conclui-se que não seria viável prosseguir
com o projeto no Campus Santa Teresa. A Presidente passou a palavra ao Conselheiro
Robson Celestino Meireles para os informes da DPPGE, que informou ao Conselho que os

Chamada Pública para seleção e fomento de projetos de pesquisa científica,editais nº 018, 
tecnológica ou de inovação do Campus Santa Teresa Chamada Pública para e 019/2021, de 
seleção e fomento de projetos de iniciação à extensão do Campus Santa Teresa, foram
publicados no site do Campus e fez uma apresentação do conteúdo dos referidos documentos.
A Presidente retomou a palavra para os informes da Diretoria Geral, destacando sobre o
andamento da constituição de algumas comissões do Campus Santa Teresa. Quanto à 
Comissão Setorial de Avaliação Institucional, a presidente informou que foi realizado processo

de um representante dos docentes e umde eleição para a CSAI, havendo inscrições apenas 
representante dos técnicos administrativos em educação. Portanto, foi publicada a Portaria nº
246, de 22 de setembro de 2021, que designou membros para constituírem a Comissão
Setorial de Avaliação Institucional – CSAI do Ifes Campus Santa Teresa, incluindo os
representantes eleitos (docentes e TAEs titulares) e os designados pela Diretoria Geral
(docentes e TAEs suplentes e titular e suplente dos discentes) por não ter havido candidatos
inscritos para estes segmentos. Em relação à Comissão Setorial Permanente de Pessoal
Docente, a Presidente informou que foi realizado um processo de eleição para nova
constituição, mas que não houve candidatos inscritos. Destacou que acredita que não seria
pertinente a Diretoria Geral designar os membros da comissão neste momento, considerando
que o Campus está em processo de transição de mandato, sendo mais prudente aguardar a
nomeação do Professor Ednaldo Miranda de Oliveira para que seja nomeada a CSPPD. Sobre
a Comissão de Ética e Disciplina do Corpo Discente ( ), a Presidente informou que foiCEDD



constituída comissão responsável pela condução do processo de eleição dos membros, mas
que houve inscritos apenas para o segmento docente (titular e suplente). Sendo assim, a
Presidente destacou que seguirá o mesmo entendimento utilizado para a designação para a
CSPPD. A presidente prosseguiu mencionando que, considerando que o mandato dos
coordenadores de curso do Campus termina em dezembro deste ano, a portaria para escolha
dos Coordenadores de Curso para o próximo biênio está pronta para publicação. Em seguida,
a Presidente concedeu a palavra ao Conselheiro Milson Lopes de Oliveira, que fez a

262, de 07 de outubro de 2021 prova os fluxos processuaisapresentação da portaria nº , que a
administrativos no âmbito do Ifes Campus Santa Teresa. Após a apresentação, a Presidente
retomou a palavra para apresentar o Memorial de Gestão, publicado no site do Campus, e
informar que o documento será atualizado a fim de transmitir à nova gestão a situação em que
o Campus encontra-se até o momento da efetiva transição de mandato. Encerrando este ponto
da pauta, passou-se ao seguinte. Processo de Transição daSegundo ponto de pauta – 
Gestão  A Presidente informou ao Conselho que o Professor Ednaldo : Miranda de Oliveira

23156.002436/2021-35 a nomeação de comissão parasolicitou através do processo nº 
transição da gestão do campus Santa Teresa. Explicou que a comissão será composta por
servidores da Thiago Lopes Rosado, Suzana Maria Gotardo Chambela, Sanandreia Torezani
Perinni e Paola Alfonsa Vieira Lo Monaco, indicados pelo Professor Ednaldo Miranda de

Milson Lopes de Oliveira, Marcelo Monteiro dos Santos e RobsonOliveira, e pelos servidores 
Celestino Meireles, indicados pela Diretoria Geral. Assim, a Presidente informou que a portaria
será publicada hoje para o início dos trabalhos de transição de Gestão para o mandato 2021 a
2025. Definição das Diretrizes do Campus para o EnsinoTerceiro ponto de pauta – 
Híbrido Flexível: A Presidente fez a apresentação da portaria do Campus Santa Teresa que
estabelece as diretrizes a serem observadas na implementação do ensino flexível híbrido no
Ifes Campus Santa Teresa. Passou à palavra à Conselheira Iraldirene Ricardo de Oliveira, que
fez um histórico do processo de implantação do ensino flexível, informando que o Conselho
Superior do Ifes aprovou, em julho de 2021, a Resolução nº 36, que determinou o início do
ensino flexível em todo Ifes a partir de outubro de 2021, e que o Conselho de Ensino,
Pesquisa, Pós-Graduação e Extensão do Ifes aprovou a Portaria nº 1.191, que estabeleceu as
diretrizes para a oferta das atividades acadêmicas letivas referentes ao ano letivo de 2021, por
meio da utilização da estratégia de ensino flexível. Ainda, informou que, no Campus Santa
Teresa, as atividades flexíveis foram iniciadas no dia 08 de setembro, com atividades práticas

Instruçãode campo e laboratório para o curso de Agronomia. A Presidente informou que a 
Normativa SGP/SEDGG/ME Nº 90, de 28 de setembro de 2021, que estabelece orientações
aos órgãos e entidades do sistema de pessoal civil da administração pública federal - sipec
para o retorno gradual e seguro ao trabalho presencial, estabelece mudanças em relação ao
retorno gradual, principalmente quanto às situações em que há a possibilidade do trabalho
remoto, mediante autodeclaração. Por fim, consultou o conselho sobre a portaria apresentada
com as diretrizes para implementação do ensino híbrido flexível, tendo os conselheiros se
manifestado favoráveis à sua publicação. Aprovação da propostaQuarto ponto de pauta – 
de denominação das novas instalações do Campus: O quarto ponto de pauta foi conduzido
pelo Vice-presidente do Conselho, Milson Lopes de Oliveira, pois a Presidente teve problemas
com sua conexão de internet. O Conselheiro Milson destacou que, a partir do dia 08 de
novembro, haverá um aumento significativo de servidores e estudantes no Campus. Discorreu
também sobre as melhorias realizadas na estrutura do Campus para este retorno presencial da
comunidade escolar, tais como a reforma do prédio destinado ao curso de Licenciatura em
Ciências Biológicas, a modernização da sala de ordenha, um espaço de integração para os
servidores no prédio central, e um centro de convivência estudantil, ao lado da quadra de
esportes. Em seguida, apresentou ao Conselho a intenção de nomear o prédio da Licenciatura
em Ciências Biológicas como “Centro de Ciências Biológicas” e os dois espaços de
convivência em homenagem a uma servidora e um estudante do Campus, cujas presenças
serão sempre lembradas com muito apreço por toda comunidade escolar, sendo denominada
Sala de Integração “ ”Maria Madalena Venzel  e “Centro de Convivência Estudantil Magno de

”. Os conselheiros manifestaram-se favoráveis às denominações propostas. AOliveira Amaral
presidente conseguiu retornar à reunião e concedeu a fala aos conselheiros que constituem a



equipe de gestão que se encerra neste ano, caso quisessem, considerando que esta será a
última reunião ordinária do Conselho durante o mandato da atual Diretoria Geral. O
Conselheiro Milson Lopes de Oliveira agradeceu pela participação e pelo trabalho
desenvolvido, enfatizou que os conselhos precisam continuar existindo e devem ter poder
deliberativo, por ser um importante instrumento de avalizar as decisões da gestão. A
Conselheira Iraldirene Ricardo de Oliveira agradeceu pelo companheirismo, pela possibilidade
de discutir, conversar sobre questões importantes para o Campus. A Presidente retomou a
palavra e agradeceu a cada membro pelas contribuições e participação, uma vez que o
Conselho de Gestão sempre foi respeitado e entendido como importante instrumento norteador

Franqueada a palavra aos Conselheiros, não houve mais nenhumada gestão do Campus. 
Amanifestação.  Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião. Às dezoito

horas e seis minutos, nada mais havendo a tratar eu, Thais Totola Vasconcelos, lavrei a
presente ata que após lida e aprovada será assinada por todos os conselheiros presentes.

(Assinado digitalmente em 19/11/2021 10:32)
ALBERTO CHAMBELA NETO

COORDENADOR

STA-CCA (11.02.30.08.02.03)

Matrícula: 3570626

(Assinado digitalmente em 18/11/2021 13:08)
ALESSANDRA PERONI

COORDENADOR - SUBSTITUTO

STA-CGGP (11.02.29.05)

Matrícula: 1886905

(Assinado digitalmente em 19/11/2021 15:19)
EDNA NUNES DA SILVA

COORDENADOR GERAL - TITULAR

STA-CGAO (11.02.30.06.01)

Matrícula: 1606345

(Assinado digitalmente em 26/11/2021 08:03)
EDNEIA NUNES DA SILVA

COORDENADOR - TITULAR

STA-CGAC (11.02.30.08.03)

Matrícula: 1344901

(Assinado digitalmente em 19/11/2021 16:30)
HEDIBERTO NEI MATIELLO

COORDENADOR - TITULAR

STA-CGGC (11.02.30.06.02)

Matrícula: 1210736

(Assinado digitalmente em 18/11/2021 11:34)
IRALDIRENE RICARDO DE OLIVEIRA

COORDENADOR - TITULAR

STA-CGEN (11.02.30.08.02)

Matrícula: 1089575

(Assinado digitalmente em 19/11/2021 08:07)
JOAO NACIR COLOMBO

PROFESSOR DO ENSINO BASICO TECNICO E TECNOLOGICO

STA-CTA (11.02.30.08.02.07)

Matrícula: 54105

(Assinado digitalmente em 24/11/2021 10:26)
MARCO TOSE

TECNICO DE LABORATORIO AREA

STA-DPPGE (11.02.29.07)

Matrícula: 1857832

(Assinado digitalmente em 18/11/2021 17:13)
MILSON LOPES DE OLIVEIRA

DIRETOR - TITULAR

STA-DIAPL (11.02.29.06)

Matrícula: 50090

(Assinado digitalmente em 19/11/2021 08:32)
ROBSON CELESTINO MEIRELES

COORDENADOR - TITULAR

STA-DPPGE (11.02.29.07)

Matrícula: 1612390

(Assinado digitalmente em 18/11/2021 11:31)
THAIS TOTOLA VASCONCELOS

AUXILIAR DE BIBLIOTECA

STA-GABDG (11.02.29.08)

Matrícula: 1007181

(Assinado digitalmente em 18/11/2021 15:53)
TIAGO DALAPICOLA

PROFESSOR DO ENSINO BASICO TECNICO E TECNOLOGICO

STA-CTIEM (11.02.30.08.02.11)

Matrícula: 2194832



(Assinado digitalmente em 18/11/2021 15:16)
WALKYRIA BARCELOS SPERANDIO

DIRETOR GERAL - TITULAR

STA (11.02.29)

Matrícula: 1090060
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